



Pièces	6 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	MZIOP1087
Prix	1 400 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

Cette Villa de 220m² posée sur un terrain de 1000m² vous offrira le charme de la vie provençale : un village "craquant", une vue sur les îles de Lérins et les vestiges du chateau, et enfin le confort dans un écrin à la décoration épurée. A l'extérieur : une piscine chauffée, un jardin paysagé répartis sur deux plateaux. L'intérieur bénéficie d'un séjour de 50m² ouvert sur une cuisine spacieuse, le tout en lien direct avec une terrasse accueillant le "salon d'été" et sa perspective digne d'une carte postale. 5 chambres dont une master et une suite accompagnent ce tableau ainsi que de ...

This 220sqm villa sits on a 1000sqm plot and offers you all the charm of Provençal life: a charming village, a view of the Lérins islands and the remains of the chateau, and all the comforts of home in a purely decorative setting. Outside: a heated swimming pool and a landscaped garden on two levels. The interior features a 50sqm living room opening onto a spacious kitchen, all directly linked to a terrace hosting the 'summer lounge' and its picture-postcard view. There are 5 bedrooms, including a master and a suite, as well as plenty of storage space, dressing rooms and other amenities. ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

